

## Las camareras visten a la Virgen de la Salud con su nuevo manto en uno de los actos más emotivos de las fiestas

06/09/2015



Las camareras mientras vestían a la Virgen de la Salud | Jesús Cruces

Como manda la tradición, hoy 6 de septiembre, las camareras de la Virgen de la Salud han vestido a la patrona de la ciudad ante la atenta mirada de unas 400 personas. La emoción era palpable en la iglesia de Santa Ana durante este solemne acto. Este año 2015, en el que se celebra el 75 aniversario de la llegada de las nuevas imágenes de los Santos Patronos a la ciudad, la Virgen ha estrenado un manto de color azul que ha sido regalado por dos familias de la localidad.

Los asistentes han acompañado en silencio a las 13 camareras que este año se han encargado de preparar con sumo cuidado y respeto a la Virgen de la Salud y al Cristo del Buen Suceso para las Fiestas Mayores de Elda. Esta emotiva actividad ha sido presenciada por unas 400 personas, cifra superior a la que se suele registrar cada año. Entre los asistentes se encontraban el alcalde, Rubén Alfaro, el edil de Fiestas, Eduardo Vicente, y la concejala de Cultura, Belén Alvarado.

El presidente de la Cofradía de los Santos Patronos, Ramón González, ha afirmado estar contento por la gran afluencia de público y ha explicado que "hay más gente porque es domingo, lo que permite que más elderses se acerquen a la parroquia". González ha recordado que este acto era privado hasta hace unos años, cuando se abrió a todos los vecinos.

Las camareras han puesto sobre el meriñaque de la talla las enaguas y sobre estas, el nuevo manto. Finalmente han colocado las alhajas y joyas que la imagen lucirá durante las fiestas. Una vez vestida, se ha situado a la Virgen de la Salud junto al Cristo del Buen Suceso en el altar de la iglesia de Santa Ana, donde permanecerán durante los próximos días.

La talla de la patrona procesionará por primera vez con

el nuevo manto el martes 8 de septiembre, día de la Virgen de la Salud. El Cristo del Buen Suceso lo hará en su día grande, el miércoles 9 de septiembre.



*Este año han sido 13 las camareras que han participado en el acto*  
| Jesús Cruces